

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### A. Simpulan

Dari pembahasan yang telah diuraikan, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Upaya yang dilakukan untuk mengurangi biaya produksi yaitu dengan melakukan perhitungan menggunakan *target costing*. Metode *target costing* diterapkan pada Pabrik Penggilingan Padi di Desa Kuin-Kecil sebagai dasar penetapan biaya produksi melalui, rekayasa nilai (*value engineering*) yaitu pengurangan biaya bahan baku, biaya tali raffia dan biaya karung, pabrik dapat menghemat biaya produksi pada produk siam sejumlah Rp. 1.534.800, pada produk pandak sejumlah Rp. 1.585.960, dan pada produk mayang sejumlah Rp. 756.640.
2. Penerapan *target costing* berdampak positif bagi laba pabrik dengan cara menguarangi biaya-biaya yang terjadi dalam proses produksi, sehingga laba yang ditargetkan Pabrik akan tercapai. Dengan melihat hasil dari perbandingan laba sebelum dan setelah menggunakan *target costing*, telah menunjukkan laba mengalami peningkatan, sebelum *target costing* dalam sebulan laba untuk produk siam sebesar Rp. 7.703.200, sedangkan untuk produk pandak sebesar Rp. 266.640, dan untuk produk mayang sebesar

Rp. 12.539.760, setelah menggunakan *target costing* dalam sebulan laba untuk produk siam sebesar Rp. 9.238.000, sedangkan untuk produk pandak sebesar Rp. 1.852.600, dan untuk produk mayang sebesar Rp. 13.296.400. Dengan demikian laba yang ditargetkan pabrik yang awalnya kurang lebih 5% akan meningkat menjadi 10% sesuai dengan yang diharapkan oleh pemilik Pabrik.

## B. Saran

### 1. Bagi Pabrik

Pabrik Penggilingan Padi di Desa Kuin-Kecil sebaiknya menggunakan perhitungan metode *target costing* sebagai metode menguarngi biaya produksi dan meningkatkan laba. Pemilik Pabrik Penggilingan Padi harus melakukan efesiensi biaya dalam proses produksi dengan melakukan beberapa perubahan seperti mengganti atau mencampur bahan baku gabah, mengganti *supplier* tali raffia dan karung.

### 2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Memberikan pelatihan kepada pengelola usaha yang diteliti terkait cara menggunakan metode *target costing* dalam perhitungan biaya produksi sesuai dengan standar akuntansi.